

ポートアイランドキャンパス コモンスペース —学生が自由に学び、学会や研究発表の場としても活用—

平成27年4月の看護学部開設に伴い建設されたF館のホールと図書館に設置したライブラリー・コモンズは、コモンスペースとしてアクティブな学びやリラックスもできる空間として学生に広く利用されています。また、教員の研究発表の場としても活用されています。

F館1階 コモンスペース ランチタイムに異文化体験

平成27年9月29日(火)から10月2日(金)の4日間、国際交流推進委員会主催の「第1回 国際ランチタイム報告会」が看護学部において開かれました。この催しは、学内で気軽に異文化に触れる機会を作り、学生が国際的視野をもつことを目的に始まりました。

食事ができるコミュニティースペースでの報告会は、自由に参加でき、ランチタイムも有効に利用できると学生に好評です。

教員の海外での研究活動報告や、海外研修に参加した学生の体験発表など、誰でも自由に聞くことができます。今回は、看護学部で研修したフィリピンの大学院生、看護学部・健康福祉学部の教員と学生による研修・研究発表がありました。今後も定期的に実施する予定です。



国際ランチタイム報告会の様子

B館 ライブラリー・コモンズ 学会を開催

平成27年10月3日(土)に「日本国際秘書学会第24回研究大会」が開催され、全国から大学教員、企業の関係者が参加しました。

「人材育成としての秘書教育－秘書的資質へのアプローチー」を大会の統一テーマに、研究報告・研究発表が行われました。

この大会では初の試みとして、参加者全員によるラウンドテーブル形式のディスカッションが実施され、図書館3階のライブラリー・コモンズが会場になりました。

利用目的によって自由に組み合わせができる机を備えたライブラリー・コモンズは参加者に好評で、活発な意見交換が行われました。



日本国際秘書学会の様子

ポートアイランドキャンパス 憇いの場 広がる

平成27年4月にポートアイランドキャンパスの学舎の一部を改装しました。

学生食堂は、学生の増加に伴いスペースを広げ、収容人数を増やしました。

A館とB館をつなぐセンターホールは、カーテンウォールの構造で、グランドや中庭が見渡せる開放感のあるスペースです。そこを憩いの場として利用できるようにカウンター席を設置し、ソファー、テーブル、椅子を備えました。

また、2階にあった売店を1階へ移転。学生が事務室、学生食堂、図書館へ行く動線に位置し、便利になりました。



1階に移転した売店



増設された学生食堂



センターホール：外の景色を眺めながら自由に過ごせる空間に



防災の意識を高める取り組み -学園祭で-

平成27年11月7日(土)・8日(日)の2日間、須磨キャンパス、ポートアイランドキャンパスで学園祭が行われ、日頃から防災活動に取り組んでいる在学消防団員や防災について研究している研究室のゼミ生が、災害への備えや防災の啓発活動を行いました。

須磨キャンパス：コスモス祭 神戸女子大学消防団「みんなでまなBOUSAI」

須磨キャンパスには現在15名の在学消防団員が在籍し、地域の安全活動や防災訓練に参加しています。

コスモス祭では、消防団の活動の紹介や、防災クイズ、AED講習、非常食の配付などを行い、防災の啓発に取り組みました。

消防団員の中には、阪神・淡路大震災を経験していない世代に震災の記憶と教訓を伝えるため、神戸新聞社と神戸市などが立ち上げた「117KOBEぼうさい委員会」のメンバーとして他大学の学生とともに活躍している学生もいます。



須磨消防団の方も防災活動の一環として参加



防火服の試着に協力

ポートアイランドキャンパス：PI神女祭り 松浦ゼミ「災害にそなえよう」

健康福祉学部 健康スポーツ栄養学科の松浦 紀美恵講師の研究室では災害時の「食」をテーマに、幼児や高齢者にも対応できる緊急時の食事や保存食を研究しています。

学園祭では、普段使う食品を利用し火を使わずに調理するビニールクッキングの方法を紹介し、非常時に備える生活用品や保存食品を展示しました。実際にビニールクッキングでサラダを作った来場者には「身近な食品で簡単においしく作れることがわかった」と好評でした。



来場者とビニールクッキングでサラダを作る学生



松浦紀美恵講師(前列中央)とゼミ生と有志の学生

学生寮の菜園

神戸女子大学行幸寮は、平成21年3月に竣工された全部屋個室型(マンションタイプ)の学生寮です。寮内には、日頃から学生たちが集うラウンジがあり、定期的にイベントやセミナーを開いています。また、昨年度にはルーフテラスを利用した菜園を作りました。寮生たちが協力して季節の野菜を栽培し、収穫した野菜を使って各自がさまざまな工夫をこらした料理に挑戦しています。自分で植えた野菜を大切に育てることは大変ですが、採れたての野菜でさっそく鍋パーティを開くなど、新たなコミュニケーションの場も生まれています。



学生が育てた野菜



さつまいもの収穫



採れたての野菜でおやつタイム

